



Buddy System

Le Buddy System est un programme de parrainage qui vise à améliorer l'accueil et l'intégration des étudiant·es internationaux·ales qui étudieront à la rentrée prochaine à Rennes 2.

Le but est de leur offrir dès leur arrivée en France un accompagnement personnalisé et une meilleure compréhension du système universitaire français pour les accompagner à tous les niveaux : démarches administratives, soutien académique, pratique de la langue, activités culturelles, sorties, etc.

Dans ce dispositif, les mentors et les mentoré·es sont jumelés pendant toute la durée de l'année universitaire. S'ils·elles sentent qu'ils·elles ne « matchent » pas ensemble, ils·elles pourront à tout moment le signaler et le Service Vie Étudiante s'efforcera de leur trouver un autre binôme.

Le *Buddy System* peut être choisi au titre de la [validation de l'engagement étudiant](#) (VEE). Tou·tes les étudiant·es de Rennes 2, français·es et internationaux·ales (en programme d'échange, en mobilité individuelle et en DU Passerelle), peuvent participer à ce dispositif.

The Buddy System is a mentoring program which aims to improve the reception and integration of international students who will be studying at Rennes 2 during the next school year.

The program's goal is to offer students with personalized support and a better understanding of the French university system from the moment they arrive, including: assistance with administrative procedures, academic support, informal opportunities to practice French, cultural activities, outings, and more.

Through the Buddy System, mentors and mentees will be paired up throughout the academic year. If they feel that the pairing which has been proposed is not suitable, they can let us know at anytime and we will do our best to propose another match.

The Buddy System can be chosen as part of the validation of student commitment (VEE). All Rennes 2 students, French and international (on exchange programmes, individual mobility and DU Passerelle), can take part in this scheme.



Message d'état

Les inscriptions au Buddy System sont actuellement closes.

Submissions to the Buddy System are currently closed.

Contact

Service Vie Étudiante - Buddy System

sve-buddysystem@univ-rennes2.fr